

KIM

Anniversary ke-9 Forum Komunikasi Biker's Urang Minang Indonesia Kota Batam

Zulfahmi - BATAM.KIM.WEB.ID

Oct 10, 2022 - 07:40



Pemotongan Kue HUT Ke-9 FK -Bumi Batam

Batam - Bikers Minang yang tergabung dalam FK BUMI Kota Batam kembali berkumpul memeriahkan HUT ke-9 pada Minggu 9 Oktober 2022 di Kadai Tek kasi salero nan tau raso Batu aji.

Sambutan disampaikan oleh yang Dituo kan di FK.BUMI Batam Ricky Boleng meyampaikan sangat bertererima kasih kepada seluruh DunsanakhooD FK.BUMI Batam yang hadir pada tanggal 9 Oktober 2022 maupun yang tidak dapat hadir dalam HUT FKBUMI Batam yang berusia genap 9 tahun, agar dapat menjaga silaturahmi dan semoga FK.BUMI Batam semakin kompak dan solid.

kami segenap jajaran pengurus dan anggota FK.BUMI memberikan dukungan untuk kemajuan FK. BUMI , dan Terima kasih juga kepada Rudi Sakyakirti selaku Pembina FK.BUMI Batam yang telah memberikan dukungan kepada FK.BUMI Batam,

Serta Mak Apuak Kadai Tek Kasi yang telah mempersiapkan tempat acara dapat terlaksana sesuai dengan yang diharapkan.

"Dalam acara milad ke-9 FK-BUMI, kota Batam juga diisi dengan tausiah oleh Ust. Zulkifli menghimbau agar doa untuk kemajuan dan kesatuan FK.BUMI Batam kedepannya.

"Pembina FK.BUMI Batam Rudi Sakyakirti.SH, MH. menyampaikan supaya kekompakan sesama FKBUMI saling menjaga silaturahmi kedepanya lebih solid dari pada sekarang dan harapan saya agar bisa mitra pemerintahan terutama dalam keselamatan lalu lintas". Pungkas Rudi.

Acara dilanjutkan dengan menyanyikan lagu selamat ulang tahun dan pemotongan kue ulang tahun serta ditutup dengan makan bersama dan hiburan.

"Pemilik Kadai tek kasi Yunaldo Sidi Bandaro mengatakan Alhamdulillah, pada acara DunsanakhooD ini dari berbagai kecamatan di kota Batam bisa menghadiri acara DunsanakhooD ini. Sebagai tuan rumah, kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh DunsanakhooD dan seluruh bikers Kota Batam atas dukungannya," ujar Yunaldo.

FK. BUMI Batam

#Uyeeeeee

FK.BUMI

#seroloma

DunsanakhooD Salamonyo,Salamonyo dunsanakhooD.